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Polícia retoma buscas pelo corpo de Marco Aurélio no Marins
Drones mapeiam novos pontos de escavação; garoto desapareceu misteriosamente no Pico dos Marins em 1985

Na tentativa de solucionar 
um mistério que dura quase 
quatro décadas, a Polícia Ci-
vil retomou na manhã desta 
segunda-feira (18) as buscas 
pelo corpo do escoteiro Mar-
co Aurélio Simon no Pico dos 
Marins, em Piquete. Peritos 
pretendem escavar ao menos 
cinco pontos da montanha 
onde podem estar os restos 
mortais do paulistano, que 
tinha 15 anos quando desa-
pareceu em 1985. 

Contando com equipes de 
diversas delegacias da RMVale 
(Região Metropolitana do Vale 
do Paraíba e Litoral Norte) e 
da capital paulista, a Polícia 
Civil seguirá até sexta-feira 
(22) promovendo buscas no 
ponto turístico. Os locais de 
escavação foram definidos 
após a corporação utilizar 
drones, com tecnologia ale-
mã, para sobrevoar a área. 
Na ocasião, os equipamentos, 
que possuem um sistema de 
detecção de alta profundida-
de de materiais, indicaram a 

Lucas Oliveira 
Piquete

provável presença de ossos 
em cinco pontos, sendo quatro 
deles em região de mata e um 
próximo à porteira de entrada 
do Pico dos Marins. 

Diversos trechos da monta-
nha ficarão interditados para 
o trabalho dos peritos que, 
além de escavar, irão peneirar 
a terra, já que os ossos podem 
estar fragmentados devido ao 
processo de decomposição.  

A retomada das buscas pe-
los restos mortais do escoteiro 
foi definida em uma reunião 
realizada na semana passada 
na Delegacia Seccional de 
Guaratinguetá. Além da Polícia 
Civil, participam da operação o 
Corpo de Bombeiros e a Polícia 
Militar. 

Histórico – Membro de um 
grupo de escoteiros da cidade 
de São Paulo, Marco Aurélio 
desapareceu em 8 de junho 
de 1985. Segundo relatos da 
época, o adolescente estava 
em Piquete acompanhado 
por outros quatro escoteiros, 
sendo apenas um adulto. A su-
bida do grupo ao Pico dos Ma-
rins foi interrompida quando 
um dos garotos se machucou 
e não pôde mais caminhar. O 

chefe dos escoteiros pediu 
para que Marco Aurélio fosse 
à frente, abrindo caminho em 
meio às trilhas para facilitar 
a passagem dos demais na 
volta à base, onde estavam 
acampados. No entanto, o 
adolescente desapareceu de 
forma misteriosa no trajeto. 
O sumiço foi constatado pelo 
grupo ao chegar na base na 
manhã do dia seguinte. 

Uma série de operações 
de busca foram realizadas na 
época do desaparecimento. Em 
2021, o caso foi reaberto pela 
Polícia Civil após informações 
de uma moradora de Piquete 
apontarem que o corpo de 
Marco Aurélio poderia estar 
enterrado em uma área que 
fica nas imediações da base do 
Pico dos Marins. No entanto, 
o trabalho de escavação do 
terreno, promovido em julho 
de 2021, não encontrou os 
restos mortais. 

A Polícia Civil chegou a 
realizar uma nova escavação, 
em 16 de novembro do ano 
passado, em uma área de mata 
próxima à base da montanha, 
porém também não encontrou 
vestígios de Marco Aurélio.Trabalho de escavação em 2022; polícia retoma buscas por Marco Aurélio após novas pistas no Marins
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Saeg vira empresa 
pública e projeta 
fusão com Codesg
Mudança promete economia de R$ 1,5 milhão ao ano; 
planejamento passa por acordo com os Byington’s

A Câmara de Guaratingue-
tá aprovou, por 7 votos a 1, 
o projeto do Executivo que 
altera os dispositivos da lei 
3.933 de 18 de junho de 2007, 
transformando a Saeg (Serviço 
de Água, Esgoto e Resíduos de 
Guaratinguetá) antes empresa 

de economia mista, em em-
presa pública. A proposta faz 
parte dos planos para unificar 
autarquias na cidade. O único 
voto contrário foi do vereador 
Nei Carteiro (MDB). Dani Dias 
(Podemos) e Orville Teixeira 
(PSD) não estavam presentes. Pág.  3

De acordo com o diretor-presi-
dente da Saeg, Miguel Sampaio, 
um dos objetivos da mudança 
é focar a possível fusão entre 
Saeg e Codesg (Companhia de 
Desenvolvimento de Guara-
tinguetá). Miguel Sampaio anunciou propostas para autarquias em Guará
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MP investiga 
distribuição de 
medicamento 
ilegal em Pinda

O MP-SP (Ministério Pú-
blico do Estado de São Paulo) 
deflagrou uma operação, na 
manhã desta terça-feira (19), 
para averiguar uma denúncia 
de esquema de distribuição 
irregular de medicamentos 
em Pindamonhangaba. Pág. 4

Agente do Gaeco; ação em Pinda

Foto:  Reprodução

Cachoeira tenta 
reduzir gastos 
de após nova 
queda do FPM 

A queda no repasse mensal 
do FPM (Fundo de Participa-
ção dos Municípios) para boa 
parte das prefeituras tem 
deixado o planejamento das 
cidades em xeque. Com receio 
deste impacto, o prefeito de 
Cachoeira Paulista, Antônio 
Mineiro (MDB), anunciou a 
reorganização das finanças em 
reunião com o secretariado, no 
último dia 12. 

Pág. 3

Canas inicia 
modernização 
da drenagem 
de dois bairros

Em trabalho para evitar 
que diversas famílias de Ca-
nas continuem sofrendo com 
alagamentos, a Prefeitura 
iniciou na semana passada a 
obra de modernização do sis-
tema de drenagem dos bairros 
Alto do Cruzeiro e São João. A 
iniciativa atende a uma antiga 
reivindicação de comerciantes 
e moradores. 

Pág. 7

Obra em dois bairros de Canas 

Foto:  Divulgação PMC

Mostra Ecofalante de Cinema, em Lorena

Pág. 3

Lorena sedia até o dia 27 
a 12ª Mostra Ecofalante de 
Cinema. O evento é gratuito 
e a programação prevê a 
exibição de 18 filmes, in-

cluindo obras premiadas 
em importantes festivais 
nacionais e internacionais. 
As sessões são realizadas 
no Centro Unisal, na USP 

e conta ainda com exibições 
educacionais na Faculdade 
Serra Dourada, no Colégio 
Drummond, na Etec Padre 
Carlos Leôncio da Silva e nas 

escolas Gabriel Prestes, Pro-
fessor Luiz de Castro Pinto e 
Professor Francisco Marques 
de Oliveira Junior.
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A queda no repasse mensal 
do FPM (Fundo de Participação 
dos Municípios) para boa parte 
das prefeituras tem deixado o 
planejamento das cidades em 
xeque. Com receio deste impacto, 
o prefeito de Cachoeira Paulista, 
Antônio Mineiro (MDB), anunciou 
a reorganização das finanças em 
reunião com o secretariado, no 
último dia 12. Ele discutiu medidas 
de redução da folha de pagamento 
e de gastos em todas as pastas.

Segundo o prefeito, o FPM é 
uma das principais receitas do 
Município, que sofre com his-
tórico de baixas condições de 
investimento. “Registramos queda 
de 20% no repasse da União. Por 
isso, decidimos zerar custos com 
horas extras, rever gratificações, 
diminuir compras de materiais, 
viagens, cursos, avaliar cargos co-

Andréa Moroni
Cachoeira Paulista

O prefeito de Cachoeira Paulista, Antônio Mineiro, que anunciou reorganização financeira nas secretarias após baixa no FPM
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missionados e sua necessidade em 
cada pasta”, destacou Mineiro, que 
começou o mandato, em janeiro de 
2021, com déficit de R$ 93 milhões.

O chefe do Executivo disse que 
essas medidas estão sendo adota-
das pela maioria das prefeituras 
afetadas pela queda de repasses. 
“Avaliaremos em um segundo 
momento, caso o Governo Federal 
não adote medidas para sanar essa 
queda, a possibilidade de diminui-
ção de horário de expediente para 
diminuir custos com água, luz e 
itens de consumo”.

A queda repasse no FPM, se-
gundo a Prefeitura, teve início em 
junho, piorando nos meses subse-
quentes. O levantamento aponta 
perda de R$ 300 mil, em média, 
por mês. O ICMS (Imposto sobre 
a Circulação de Mercadorias e 
Serviços) repassado ao Município 
também registrou queda de R$ 100 
mil desde o início do ano.

Mineiro ressaltou que a queda 
nos repasses de verbas do Governo 

Federal tem causado preocupação. 
“A CNM (Confederação Nacional dos 
Municípios) informou que nos dias 
3 e 4 de outubro está prevista uma 
mobilização nacional em Brasília 
contra a redução de repasses”.

FPM –  O Fundo de Participação 
dos Municípios é um mecanismo 
de transferência de recursos fi-
nanceiros utilizado pelo Governo 
Federal para auxiliar os municípios 
brasileiros. Criado em 1966, o FPM 
tem como objetivo principal pro-
mover a redistribuição de receitas 
entre os entes federativos, visando 
garantir o equilíbrio econômico e 
social entre as cidades.

O FPM é composto por uma 
parcela do IR (Imposto de Renda) 
e do IPI (Imposto sobre Produtos 
Industrializados) arrecadados pelo 
governo. A distribuição dos recur-
sos é feita com base em critérios 
estabelecidos pela Constituição 
Federal, levando em consideração 
o tamanho populacional de cada 
município e a renda per capita.

Cachoeira reduz gastos 
das secretarias para inibir 
impacto da queda do FPM
Em crise, Município registra redução de R$ 300 mil por mês do
tributo federal; prefeito reuniu secretários para segurar despesas

Lorena sedia apresentações da
12ª Mostra Ecofalante de Cinema
Evento exibe 18 filmes multipremiados com temáticas socioambientais

Lorena sedia até o dia 27 a 12ª 
Mostra Ecofalante de Cinema. O 
evento é gratuito e a programa-
ção prevê a exibição de 18 filmes, 
incluindo obras premiadas em 
importantes festivais nacionais 

Da Redação
Lorena

e internacionais.
Abertas ao público, as sessões 

são realizadas no Centro Unisal, 
na USP (Universidade de São Pau-
lo) e conta ainda com exibições 
educacionais na Faculdade Serra 
Dourada, no Colégio Drummond, 
na Etec Padre Carlos Leôncio da 
Silva e nas escolas da rede esta-
dual Gabriel Prestes, Professor 

Luiz de Castro Pinto e Professor 
Francisco Marques de Oliveira 
Junior.

Cerca de dois mil alunos da 
rede municipal de ensino também 
poderão acompanhar as exibições 
no período da manhã e tarde no 
Centro Unisal e na USP.

A Mostra é considerada a mais 
importante no setor de audiovisu-
al da América do Sul dedicado às 
temáticas socioambientais, e terá 
na programação filmes nacionais 
e internacionais, incluindo obras 
de destaque das edições mais re-
centes do festival em São Paulo.

Entre os destaques está o filme 
“Vento na Fronteira”, de Laura 
Faerman e Marina Weis, que 
integrou a Competição Latino-A-
mericana da Mostra em 2023. O 
filme acompanha a luta do povo 
Guarani-Kaiowá pelas suas ter-
ras, na região do Mato Grosso do 
Sul, que são objeto de disputa de 
grandes proprietários rurais. A 
programação completa do evento 
pode ser acessada no site ecofa-
lante.org.br/programacao.

Antonio Mineiro

Rômulo Kazimierz

 Luiz Carlos, o Cal

Política a conta-gotas...
A ponte do ‘rio que cai’

O prefeito Antonio Mineiro, com 
todo entusiasmo, está espalhando 
convites para inauguração da Ponte 
da Turma 26 – 
que rodou nas 
fortes chuvas 
de fevereiro – e 
que quase custou 
seu mandato na 
Câmara de Ca-
choeira Paulis-
ta. Aliás, custou, 
porque se não fosse a Justiça, os 
vereadores do ‘balacobaco’ teriam 
tido êxito em sua cassação e quem 
estaria inaugurando a obra seria o 
vice, se ele também já não tivesse 
rodado...

Ganhar por ‘WO’?
Se continuar a tendência do 

‘imbatível’ em Piquete, o prefeito 
Rominho vai ter de implorar para 
alguém ser candidato, para ele não 
ganhar a reelei-
ção por ‘WO’. 
Comenta-se, no 
entorno da Pra-
ça da Bandeira, 
que Teca Gou-
vêa, embora te-
nha manifesta-
do a intenção de 
ser candidata, 
por obra e graça da Justiça Eleitoral 
deverá ficar de fora da competição. 
O vereador e Professor Matheus 
parece que amarelou, e Cheiroso do 
Supermercado disse que partir para 
o sacrifício pela terceira vez – na 
conquista da Prefeitura – é pedir 
música no Fantástico...

Number one
Parece que os ventos estão fa-

voráveis ao candidato a prefeito de 
Guará, Junior Filippo, pelo menos 
neste início de pré-campanha. Pelo 
menos isso é o que se comenta 
entre as lideranças que analisam o 
mercado eleitoral através de pes-
quisas. Enquanto os governistas não 
se definem de quem é quem na fila 
do pão para encarar a sucessão, o 
ex-prefeito leva a preferência. Por 
incrível que pareça têm eleitores 
esperando o alinhamento do prefeito 
Marcus Soliva pra sair do índice dos 
indecisos nas enquetes eleitorais.

Adrenalina
Rola entre os bem informados 

do circuito Câmara-Prefeitura de 
Guará que a disputa pelo domínio 
do União Brasil está tensa entre os 
governistas. Meia Guaratinguetá 
e mais a outra metade sabe que o 
partido está de caso com o vereador 
Pedrinho Sannini há tempos – inclu-
sive descolando recursos para o mu-
nicípio. Recentemente, as postagens 
de Regis Yasumura nas redes sociais 
mostraram uma outra realidade. E 
para complicar o meio de campo, 
tem a Pop Star sobrevoando a área, 
quer dizer a sigla...

Congestão eleitoral
Essa semana o mercado político 

de Lorena registrou um surto de 
pesquisas e resultados que deixaram 
muitos eleitores indecisos sobre 
ficção, realidade e fake news! Uma 
delas mostrou Sylvinho atropelando 
Fábio Marcondes no 'tal de empate 
técnico'; outra, porém, conjecturou 
um espaço de eleitores entre os dois 
preferenciáveis, focando outros no-
mes como Major Lescura, Marietta 
Bartelega, Rita Marton, Fabio Lon-
guinho e até o Coronel Quintino ao 
fogo cruzado. Alguém arrisca um 
palpite?

A chapa pode esquentar
E se o assunto for candidatos a 

prefeito em Lorena, tem mais um 
surgindo nos bastidores, com von-
tade de brigar para ter votos e com 
quem estiver na frente. É voz corren-

te no pedaço que o Professor Daniel 
Andrade, palestrante em universida-
des, aproveitando sua origem local, 
está voltando com ‘bala na agulha’ 
para se apresentar ao eleitorado.

De volta ao lar!!!
Já está virando conversa de cor-

redor a dificuldade que o presidente 
da Câmara de Cruzeiro, Nelson 
Pinheiro – o Gordo da Vila Batista, 
está enfrentado para sair do plenário 
improvisado e 
retormar às ses-
sões para a sede 
do Legislativo. 
Após as refor-
mas do prédio 
tradicional da 
Casa de Leis, 
que passará a 
contar com no-
vos gabinetes e mais uma série de 
inovações estruturais, faltou um 
detalhe básico: energia elétrica. O 
agravante é que há dois meses Gor-
do prometeu o retorno e, segundo 
os corneteiros da praça, até agora 
nada, e para piorar a situação, a EDP 
quer resolver o histórico de débitos 
do município antes da instalação 
do poste de responsa para garantir 
energia na coisa. Hiii...  

Vice ou prefeito?
Especuladores de Cruzeiro já dão 

como praticamente certa a candida-
tura de Sérgio Antônio no ano que 
vem. E pelo que se ouviu na banca 
do Ewerson, Sérgio é comentado, 
porém, sem definição a que cargo 
pretende disputar. Uns acreditam 
que ele deverá concorrer ao cargo 
mais cobiçado da cidade – o de pre-
feito, outra minoria arrisca o palpite 
que ele pode ser vice do próprio fi-
lho, Thauzer Gutierrez, que já acena 
como prefeiturável...

Os mais articulados
Saiu o ranking dos vereadores 

mais articulados de Pindamonhan-
gaba, com destaque para o Magrão 
atropelando Julinho Car no Distrito 
de Moreira Cesar, que por sua vez 
esbarra no veterano Luiz Carlos 

- o Cal. Mar-
co Mayor tem 
o estilo sectari-
zado, enquanto 
Herivelton Vela 
faz barulho; já 
Norber t inho , 
além de ganhar 
a periferia com 
sua ‘kombosa’ 

itinerante, tem a prerrogativa da 
presidência que o coloca em todas 
as programações. Renato Cebola 
é sobrevivente e Regininha só no 
sapatinho. Rogério Ramos, Gilson 
Nagrin e Felipe Guimaraes chama-
ram menos atenção.

Corra que a polícia vem ai!
E por falar no vereador Marco 

Mayor, ele foi o protagonista de uma 
blitz polícial – que lembrou as ações 
da Lava Jato – na Câmara de Pinda, 
na manhã desta terça-feira. Embora 
a investigação corra em segredo de 
justiça, o presidente do Legislativo 
Norberto Moraes - o Norbertinho, 
divulgou nota de esclarecimento, 
isentando a Casa de Leis de qualquer 
envolvimento.

Zona de conforto 
Tem gente em Pinda – e não são 

poucos – pagando pra ver quais 
dos secretários da administração 
de Isael Domingues, com destaque 
político, vão se desincompatibilizar 
para ajudar na campanha de Ricardo 
Piorino à sucessão. Pela leitura de 
quem sabe fazer contas, dos sete 
nomes mais cotados do estafe do 
Dr. Isael, pelo menos três estariam 
eleitos para Câmara caso saíssem 
da 'zona de conforto' de seus cargos 
para o confronto das urnas...

Gordo da Vila Batista

“Uma Vez Que Você Sabe”, de Emmanuel Cappellin, um dos destaques da mostra

Foto: Kassiane Ribeiro
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Após aprovação na Câmara, Saeg se torna 
empresa pública e projeta fusão com Codesg
Mudança promete garantir economia de R$ 1,5 milhão ao ano; planejamento passa por acordo com Byington’s

A Câmara de Guaratin-
guetá aprovou, por 7 votos 
a 1, o projeto do Executivo 
que altera os dispositivos da 
lei 3.933 de 18 de junho de 
2007, transformando a Saeg 
(Serviço de Água, Esgoto e 
Resíduos de Guaratinguetá), 
antes empresa de economia 
mista, em empresa pública. A 
proposta faz parte dos planos 
para unificar autarquias na 
cidade.

O único voto contrário 
foi do vereador Nei Carteiro 
(MDB). Dani Dias (Podemos) 
e Orville Teixeira (PSD) não 
estavam presentes. De acordo 
com o diretor-presidente da 
Saeg, Miguel Sampaio, um 
dos objetivos da mudança é 
focar a possível fusão entre 
Saeg e Codesg (Companhia 
de Desenvolvimento de Gua-
ratinguetá).

Em entrevista à reporta-
gem do Jornal Atos, Sampaio 
destacou que quando criada, 
em 2008, a empresa foi con-
cretizada com propósito de 

Fabiana Cugolo 
Guaratinguetá

Miguel Sampaio, diretor-presidente da Saeg; empresa se torna pública e Prefeitura estuda unificar autarquias

Foto: Kassiane Ribeiro

parceria público-privada por 
conta do trabalho com o esgo-
to. “Na ocasião, ela foi criada 
como economia mista. Três 
ações do seu capital eram des-
tinadas a conselheiros, o que 
facilitava na ocasião a parte 
de contratação, de licitações 
e de parcerias público-priva-
das”, exemplificou.

Sampaio recordou que em 
junho deste ano a empresa 
passou a ser 100% pública, 
com a doação das três ações 
à Prefeitura, mas era neces-
sária a alteração e aprovação 
pela Câmara. Ainda em junho, 
ele destacou que a ideia é de 
que a Codesg assuma a gestão 
de serviços como cemitério, 
velório, rodoviária, ilumina-
ção pública e reformas de 
escolas.

Segundo o diretor-presi-
dente, a Saeg, a partir desta 
mudança, terá uma economia 
de impostos em torno de 
R$ 1,5 milhão ao ano. “Para 
vocês terem ideia, a Saeg faz 
investimentos com recursos 
próprios de cerca de R$ 4 
milhões por ano. Então, esse 
R$ 1,5 milhão vem somar a 
esse valor que investimos, 

Soliva e eu, Prefeitura e Saeg, 
daremos sequência somente 
quando o acordo com a fa-
mília Byington for resolvido. 
Estamos em processo final de 
separarmos esse acordo que 
já existe há 49 anos, e a partir, 
feito isso judicialmente, nada 
impede a fusão", salientou.

Desde 1974, à época, com 
a Fazenda Pérola Byington, a 
Prefeitura realizou um acor-
do para fazer loteamentos e 
urbanizar a área. A medida 
em que os loteamentos se 
concretizavam, segundo o 
acordo que segue em vigência 
até os dias atuais, 30% são 
direcionados para a família e 
70% para a Prefeitura.

Com alguns casos em que 
novos loteamentos foram 
feitos e a família não recebeu 
sua porcentagem, dos quais já 
foram realizadas negociações 
para o pagamento, Miguel 
enfatizou que a intenção do 
Executivo é uma “separação 
amigável” para encerrar este 
antigo contrato com os Byin-
gton, e formalizar uma nova 
proposta da Prefeitura, que 
receberia uma parte da área, 
e a família outra.

para que a gente possa estar 
melhorando a qualidade da 
água e do esgoto”, frisou.

Além da economia para 
a companhia de serviços de 

água e esgoto, outro objeti-
vo da alteração é a possível 
fusão da empresa com a 
Codesg, que a partir de agora 
são duas empresas públicas, 

facilitando o caminho para o 
novo projeto. “Agora a Saeg e 
a Codesg são iguais, as suas 
personalidades jurídicas são 
idênticas. O prefeito Marcus 

Canas inicia modernização do sistema de drenagem de dois bairros
Obra busca conter alagamentos no Alto do Cruzeiro e São João; serviço de adequação deve ser concluído até o fim de semana 

Em trabalho para evitar que diversas 
famílias de Canas continuem sofrendo 
com alagamentos, a Prefeitura iniciou na 
semana passada a obra de modernização 
do sistema de drenagem dos bairros 
Alto do Cruzeiro e São João. A iniciativa 
atende a uma antiga reivindicação de 
comerciantes e moradores. 

Iniciado na última quinta-feira (14), 

Lucas Oliveira
Canas

pela equipe da diretoria de Obras de 
Canas, o serviço de melhorias no São 
João consiste na ampliação da rede de 
captação e escoamento de águas pluviais 
através da implantação de 42 manilhas 
e de quatro bocas de lobo distribuídas 
pelas ruas Antônio Favalli e Benedito Vi-
cente da Silva. A obra no Alto do Cruzeiro 
promove a reforma de todas as bocas de 
lobo e a implantação de um dispositivo 
de ligação entre elas que facilitará o 
processo de escoamento da água. 

Em nota oficial, a Prefeitura informou 

que a expectativa da diretoria de Obras é 
que o trabalho de adequação do sistema 
de drenagem dos dois bairros, que conta 
com um investimento municipal de pouco 
mais de R$ 16 mil, seja concluído até sex-
ta-feira (22). O Executivo ressaltou que o 
principal objetivo da ação é garantir uma 
melhor qualidade de vida à população, que 
deixará de conviver com os transtornos 
causados por alagamentos. O Município 
revelou que está em andamento um estudo 
de viabilidade para a modernização do 
sistema de drenagem dos demais bairros.

Serviços de implantação de manilhas para escoamento de águas pluviais; Canas investe em drenagem para prevenção ao período de chuvas

Foto: Divulgação PMC
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CADEIRA DE RODAS,
CADEIRA DE BANHO,
MULETA,
ANDADOR,
COLCHÃO D’ÁGUA,
DESCONTOS DE MÉDICOS,
LABORATÓRIOS, RAIO X,
DENTISTAS,
CONSULTAS GRÁTIS COM 
MÉDICO PEDIATRA,
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”

– –

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 054/2023
PROCESSO DE COMPRA Nº 301/2023

OBJETO: “REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL 
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA FORNECIMENTO DE BIBLIOTECAS 
PORTÁTEIS PARA A REDE PÚBLICA DE ENSINO MUNICIPAL, DE ACORDO 
COM ESPECIFICAÇÕES CONSTANTES NO TERMO DE REFERÊNCIA DO 
EDITAL”.

Abertura: 20/09/2023 – Sessão Pública: 03/10/2023 – 09:30h.
O Edital estará à disposição para retirada pelos sites www.cruzeiro.sp.gov.br e 
www.novobbmnet.com.br, a partir da data de abertura.
Cruzeiro, 19 de setembro de 2023.

MARIO FLAVIO SILVA COSTA
Secretário Municipal Da Educação

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação: Tomada de Preços 

Nº 13/2023 – PROC. Nº 468/2023.
O Município de Lorena-SP torna pública a Abertura da Licitação na Modalidade
Tomada de Preços, do tipo empreitada por preço unitário, cujo objeto é a 
contratação de empresa para a execução de obra de reforma do Mercado 
Municipal – Edifício Antônio Borges Escada, com fornecimento de materiais, 
equipamentos e mão de obra, a realizar-se às 09h30min do dia 05 de setembro 
de 2023, na Prefeitura Municipal de Lorena, Sala de Licitações, situada à Avenida 
Capitão Messias Ribeiro, nº 625, Olaria - Lorena - SP. Informações (12) 3185-
3000, ramal 3041 ou 3046, das 09h às 17h, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE LORENA
Edital RERRATIFICADO II

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 73/2023 PROCESSO 427/2023
O Município de Lorena-SP torna público o edital rerratificado II da Licitação 
na Modalidade Pregão Eletrônico, do tipo menor preço global, cujo objeto é a 
Aquisição de Relógio Ponto Eletrônico Biométrico para Controle de Registro de 
Frequência, compreendendo a instalação e o fornecimento de equipamentos, 
serviços gerais, treinamento e suporte técnico.
A alteração ocorreu na cláusula sexta do contrato e no item 7.8. do termo 
de referencia – Anexo I do edital. O restante permanece inalterado. Que do 
dia 19 de setembro de 2023 a 05 de outubro de 2023 até às 08:00h (Horário 
de Brasília), estará recebendo as Propostas de Preços referentes a esta 
Licitação, no Endereço Eletrônico: https://www.licitalorenasp.com.br/home.
jsf;jsessionid=gTR16imQH8imeL9ZcIDlUif7s6EmqLNLfjMtCbZ_.ip-172-31-20-
155?windowId=7ed. A Abertura das Propostas acontecerá no dia 05 de outubro 
de 2023 às 08:05h (Horário de Brasília) e o Início da Sessão de Disputa de Lances 
ocorrerá a partir das 09:00h no mesmo dia (Horário de Brasília). Informações (12) 
3185-3000, ramal 3041 ou 3046, das 09h às 17h, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE LORENA
Nota de Julgamento de Recurso

PREGÃO ELETRÔNICO nº 65/2023 – Proc. nº 392/2023
O Município de Lorena-SP torna público o julgamento do recurso interposto no 
PREGÃO ELETRÔNICO nº 65/2023, cujo objeto é a “aquisição de materiais 
para manutenção e limpeza das piscinas do Centro Aquático do Centro Social 
Urbano (CSU) Pelo período de 12 meses”.
Considerando o recurso apresentado pela empresa SANIGRAN LTDA, a 
Pregoeira, com fundamento na Resposta/Justificativa apresentada pelo Apoio 
Técnico e na Nota emitida pela Procuradoria do Município, juntamente com a 
Comissão de Licitação e o Apoio Técnico, decide por seu NÃO PROVIMENTO.
O Processo encontra-se à disposição para vistas dos interessados no Prédio 
da Prefeitura de Lorena, na Secretaria Municipal de Administração, Sala de 
Licitações, situada à Avenida Capitão Messias Ribeiro, nº 625, Olaria - Lorena 
- SP. Informações (12) 3185-3000, das 09h00min às 17h00min.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 83/2023 - PROCESSO 469/2023
O Município de Lorena-SP torna público a Abertura da Licitação na Modalidade 
Pregão Eletrônico, do tipo menor preço por lote, cujo objeto é a Registro de Preços 
para aquisição de kit de acervos bibliográficos, destinados aos alunos e professores 
das escolas da rede pública municipal de Lorena, pelo período de 12 (doze) 
meses, que do dia 19 de setembro de 2023 a 04 de outubro de 2023 até às 08:00h 
(Horário de Brasília), estará recebendo as Propostas de Preços referentes a esta 
Licitação, no Endereço Eletrônico BR CONECTADO: <https://www.licitalorenasp.
com.br/home.jsf;jsessionid=gTR16imQH8imeL9ZcIDlUif7s6EmqLNLfjMtCbZ_.
ip-172-31-20-155?windowId=7ed>. A Abertura das Propostas acontecerá no dia 
04 de outubro de 2023 às 08:05h (Horário de Brasília) e o Início da Sessão de 
Disputa de Lances ocorrerá a partir das 09:00h do mesmo dia. Informações (12) 
3185-3000, ramal 3041 ou 3046, das 09h às 17h, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.
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SAIBA MAIS

MP investiga denúncia de distribuição 
ilegal de remédios em Pindamonhangaba
Vereador é um dos alvos da operação; medicamentos são apreendidos em galpão clandestino pelo Gaeco

O MP-SP (Ministério Públi-
co do Estado de São Paulo) 
deflagrou uma operação, na 
manhã desta terça-feira (19), 
para averiguar uma denúncia 
de esquema de distribuição 
irregular de medicamentos 
em Pindamonhangaba. Um 
dos locais vistoriados foi o 
gabinete de um dos verea-
dores da cidade.

Em nota oficial, o MP in-
formou que equipes do Gaeco 
(Grupo de Atuação Especial 
de Combate ao Crime Organi-
zado) cumprem quatro man-
dados de busca e apreensão. 
A ação conta com promotores 
de Justiça e policiais militares 
do Baep (Batalhão de Ações 
Especiais de Polícia).

Segundo o órgão, um dos 
locais vistoriados foi um 
galpão utilizado de forma 
indevida para o estoque 
de uma grande quantidade 
de remédios, armazenados 
sem os cuidados necessários 
estabelecidos pelas normas 
sanitárias. Foram apreendi-
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Agente do Gaeco durante operação comandada pelo MP-SP; equipes cumprem mandado de busca e apreensão em Pinda após denúncias

Foto: Reprodução

dos diversos tipos de medi-
camentos.

De acordo com o portal 
de notícias G1, do Grupo 
Globo, a força-tarefa tam-
bém realizou buscas na Câ-
mara, mais precisamente no 
gabinete do vereador Marco 
Mayor (PSDB). O parlamen-
tar afirmou que parte dos 
remédios encontrados em 
seu gabinete era para uso 
próprio e que vai colaborar 
com as investigações. 

Em nota à imprensa re-
gional, a Câmara de Pinda-
monhagaba informou que 
orientou seus servidores a 
colaborarem com o trabalho 
investigativo. O Legislativo 
informou que não teve aces-
so às informações coletadas 
durante a operação, pois o 
caso está em segredo de 
Justiça.

Segundo o MP, a opera-
ção faz parte de um trabalho 
que apura possível esquema 
na cidade de distribuição 
irregular de medicamentos, 
entre eles alguns de uso 
controlado, de alto custo 
e que exigem controle es-
pecial.

Cruzeiro tem fim de semana com 
morte e tentativa de homicídio

Uma das mais violentas 
cidades do estado, Cruzeiro 
teve mais um fim de semana 
sangrento. Além do assassina-
to de um jovem de 23 anos, 
o município registrou uma 
tentativa de homicídio. 

De acordo com a Polícia 
Civil, o crime mais recente 
foi registrado na noite do 
sábado (16), no bairro Vila 
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Batista. Um homem, que não 
teve a idade divulgada, cami-
nhava por uma via do bairro 
quando foi surpreendido por 
dois atiradores. Atingido por 
diversos disparos no ombro, 
o rapaz foi socorrido por 
um grupo de moradores 
após a fuga dos criminosos. 
Encaminhada ao Pronto de 
Socorro de Cruzeiro, a vítima 
segue internada e sem risco 
de morrer.

Poucas horas após a ten-
tativa de homicídio, a Polí-

cia Militar apreendeu um 
adolescente de 15 anos, que 
confessou o crime. O menor, 
que estava com duas armas 
de fogo, alegou que atirou 
contra o homem por vingan-
ça, já que ele supostamente 
estaria envolvido na morte 
de seu amigo. O outro envol-
vido no crime segue sendo 
procurado pelas polícias Civil 
e Militar. 

Homicídio – Um crime 
registrado na noite da última 
sexta-feira (15) na rua Vere-

ador Aurélio Garcês Novaes, 
bairro Itagaçaba, teve a víti-
ma identificada como Gabriel 
Xavier, 23 anos. Xavier teve 
sua barbearia, que funciona-
va em sua casa, invadida por 
um atirador por volta das 
19h. Alvejado com cinco dis-
paros, chegou a ser encami-
nhado ao Pronto Socorro de 
Cruzeiro, mas morreu pouco 
após dar entrada na unidade. 

A Polícia Civil de Cruzeiro 
abriu um inquérito para 
tentar identificar o assassino.

Gabriel Xavier, vítima de homicídio em Cruzeiro na última sexta-feira

Foto:  Reprodução


